



COLEGIO CIENTIFICO “MONTESSORI” SOLOLÁ.

Prof: Eliezer Úzias López Cháves.

Tarea/Trabajo: Tradiciones.

Curso: Filosofía.

Emanuel Bonifacio García Tzoc

Ciclo: 2022

dreamstime.

TRADICIONES.

INTRODUCCIÓN.

Veremos sobre las tradiciones y sus cambios, como es que han prevalecido a lo largo del tiempo, también abarcaremos un poco sobre las leyendas urbanas más conocidas en toda Guatemala

TRADICIONES.

Conocemos muy bien que en este país existen varias tradiciones, como es contar cuentos sobre leyendas urbanas que aun a la gente le causa cierta inquietud y morbo. Algunas de esas leyendas son, La llorona, que con sus inquietantes gritos aterra a la gente que logra escucharla. También está el sombrero, que sigue siendo un galán, intentando enamorar a las jóvenes de cabellera larga con sus canticos.

También los recorridos de las imágenes que se hacen en los barrios de lugares muy bonitos, imágenes que tienen una historia vaya, muy interesante, pues muchos tienen la creencia que algunas imágenes, están benditas o algo si, pues muchas personas hacen gala de su increíble talento, creando alfombras de aserrín, pino con decoraciones con frutas, verduras y creando figuras con dichos alimentos.

Cabe recalcar que pues las alfombras se hacen por donde pasaran las procesiones, pues la verdad es que estas tradiciones han prevalecido desde antaño, claro está también es de saber que estas procesiones se hacen en fechas exactas, por lo cual son días festivos en el cual la gente se una para hacer festejarla, en pocas palabras muchas de estas tradiciones son motivos para reconcilio, las familias se hacen más unidas y de esa forma estas tradiciones prevalecen, porque la gente se crea la idea de que estas fechas son especiales, así conmemorando todos los años estas lindas actividades.

Conclusión.

En conclusión, las tradiciones son parte de algo muy bonito en Guatemala donde la gente se hace más unida, se alegran de verse entre ellos, de reencontrarse con sus familiares, con los que puede que hayan perdido la comunicación.

Por otro lado las tradiciones como contar sobre las leyendas urbanas en noches donde se siente la emoción de conocer sobre ellas a la vez que nos aterroriza, puede que no lo pueda expresar bien, pues es mejor experimentarlo uno mismo, experimentar ese bonito sentimiento, que uno se guarda en su interior.

